
平成２８年度 第２回 タウンミーティング（概要） 

 

平成２８年１０月１２日（水） 

午後１時３０分～午後３時 

古知野高校（観光ビジネスコース） 

 

【市長あいさつ】 

行政は、色々な市民の皆さんのためにサービスを提供しています。本日は、特

に、若い皆さんの声（意見）を伺いにきました。10 代の皆さんの声を少しでも市

政に活かせればとの思いで来ました。今の若い人たちはどのような考えをもって

いるのか、是非、お聞かせください。 

 

 

○自己紹介・観光ビジネスコースで学ぶ動機など 

（省略） 

 

○高校生が認識している江南市の“ここいいよ”（魅力） 

 市民の気質が穏やかで、やさしい 

 静かな環境 

 また、そこで行われるお祭りを楽しむことができる。 

 緑が多く、落ち着いた環境 

 フランチャイズのお店が増えている中であっても、歩いていると、小さいな

がらも“光っている”お店を見つけることがある。 

 木曽川堤防の桜並木。トンネルみたい。 

 温かみがある。 

 道がいろんなところにつながっていて、迷子になっても、回っていれば、行

きたいところにたどり着く。すごく助かる。 

 江南駅の近くの話。以前は車道と歩道の間に、自転車が通行するレーンがな

かった。それができてよかった。他のところにもつくってほしいな。 

 高齢者が元気。公園にいっても高齢者の方がよく利用されている。 



 江南市に住み始めて半年になる。以前利用していた駅にはなかったが、江南

駅の近くには交番があり安心できる。 

 商店街にレトロ感があり、好きだ。 

 

 

○ここが改善できたら、江南市はもっとよくなると思うところは？ 

 可燃ごみの集積場でごみが散乱している。カラス対策のカゴを設置できない

か。 

⇒（市長）住民一人ひとりが、自分たちでやれることはやる時代になってい

る。地域で考え、行動してもらえるといい。 

 障害者向けに設置されている信号機のスピーカーについて。折角設置してあ

っても音が出ていない。全ての信号にスピーカーが設置されていれば、障害

者や高齢者の方にとってはいいと思う。 

 暗い。街灯がまったくと言っていいほど少ない。この時期、夕方は怖い。 

⇒（市長）どこの箇所か教えてください。また、農作物の育成に影響が出る

場合など、苦情がでる場合もある。 

 街灯が少ない。交通事故も起こっている。 

 手入れがされていない田畑の雑草 

 道がボコボコ。雨の日は水溜りができる。 

 遊ぶところが少ない。例えば、映画館がない。 

 江南駅から高校までの間の道に街灯が少ない。不審者にあったこともある。

街灯が増えれば、不審者も減るのではないか。 

⇒（市長）街灯が少ないという意見が多い。区長さんからも要望をもらって

いるが、皆さんの声も整理してほしい。 

 江南駅付近の駐輪場の整理が悪い。停める場所がない。ここに停めると盗難

にあうんじゃないかと不安になる。 

 

 

 

 



○江南市のお奨め観光ポイントは？ 

 江南市民花火大会。他の花火大会では音楽は流れない。（それにびっくりした。）

この音楽花火をもっとピーアールすれば、もっと人が集まる。 

⇒（市長）江南の花火大会は、打ち上げ数こそ多くないものの、芝生に寝転

がって、間近に観ることができる。感激する。 

 江南市といったら“藤まつり”。江南の藤はすごくきれい。市外にもアピール

してほしい。 

⇒（市長）皆さんからも江南の藤を宣伝してください。 

 江南市にまつわる歴史については、ホームページにもあるけど、若者向けで

はないかな。 

⇒（市長） “歴史のまち”であることを認識してほしい。実際にお城はない

けど、バーチャルなら当時のお城を再現することもできる。 

 北野天神、古知野神社など神社・寺が多い。そこの神社をモチーフにしたス

タンプで、スタンプラリーをやったらどうか。記念品をわたせば子どもも楽

しめる。外国人旅行者にも興味を持ってもらえる。そうしたことができれば、

活気が出る。 

⇒（市長）常時は難しいかもしれないが、祭りやイベントの際にあるといい。 

 藤がきれい。藤まつりのステージも楽しい。この良さを市外に訴えて。 

⇒（市長）皆さんからも、その良さを楽しさの拡散をお願いします。 

 

 

【市長 最後のメッセージ】 

本日は、皆さんからたくさんの意見をお聞きすることができました。 

今後も、「市長への手紙」などをはじめ、皆さんからの率直な声をお待ちしてお

りますので、よろしくお願いいたします。 

本日は、ありがとうございました。 


